

# 夢いっぱい



令和4年 4月26日  
第2号  
校長 児玉 浩二

～ やさしさいっぱい かしこさいっぱい たくましさいっぱい ～

## 校内遠足！

4月21日(木)は、あいにくの雨で校内遠足になりました。

まずは校内放送による歓迎企画「わいわい集会」がありました。6年生が考えたクイズやビンゴゲームで、各教室は大盛り上がりでした。クイズの内容も、放虎原小学校に関することだったり、童話や童謡からの出題だったり、1年生から6年生が楽しく参加できるものでした。練習時間も十分に取れなかった中でしっかりと司会進行を務める6年生が、とても頼もしく感じました。

その後は各教室で、ゲームやクイズなど様々なレクリエーションを行っていました。子どもたちを楽しませようと、各担任がいろいろと工夫していました。(担任は、遠足に行くよりも疲れたかもしれません…。)

お昼には、楽しみにしていたお弁当を、とてもおいしそうにほおばっていました。中には、「私が好きな物ばかりです！」「朝からお弁当作りを手伝いました。」などと嬉しそうに話してくれる子もいました。森園公園に行けなかったのは残念ですが、新しい学年・学級の仲間と交流を深め、楽しい思い出となる一日でした。お弁当の準備等、ありがとうございました。



↑ 放送室の様子



↓ 1年生をお世話する6年生

## 学校の朝の様子

昨年度まで、「朝は7：15～7：45の間に登校するように」とお願いしていました。しかし、子どもたちの様子を見てみると、中には7時ぐらいにはすでに玄関前で待っている子もいるようです。学校に少しでも早く行きたいという気持ちは嬉しいのですが、あまりにも早すぎる登校だと、教職員の目も行き届かず、安全管理が難しい状況となります。

そこで、今年度からは『7：20～7：45の間に登校するように』と子どもたちへ指導していきます。

学校の始業は8：00です。それまでに子どもたちは、手洗いやトイレを済ませることはもちろん、ランドセルから教科書類を机の中に移すこと、宿題や連絡帳を提出することなどをしなければなりません。

8：00になると朝の会を行い、その後は読書タイムです。その間、学級担任は一人一人の「健康観察」、「健康観察記録表の点検」を行います。もし、記録表に記入漏れがあれば、その子の検温を行います。また、連絡がなく登校していない子がいれば、そのご家庭と連絡を取り、欠席遅刻等の確認をします。担任は、これらのことを8：15までにしなければなりません。8：15は、1校時が始まる時刻だからです。

一日の教育活動をスムーズに始めるためにも、『7：20～7：45の登校』について、ご理解とご協力をお願いいたします。



## 家庭訪問



先週末から家庭訪問が始まっています。今年度もコロナ禍での訪問となりますので、玄関先での実施とさせていただきます。短時間ではありますが、各担任が保護者の皆様と直接お会いして話をさせていただく貴重な機会です。ご協力の程、よろしくをお願いいたします。